

Remesas familiares siguen en ascenso (El Financiero 02/08/12)

Remesas familiares siguen en ascenso (El Financiero 02/08/12)(Marcela Ojeda Castilla) Jueves, 2 de agosto de 2012

Las remesas familiares que ingresaron al país en junio ascendieron a dos mil 92.9 millones de dólares, lo que representa un crecimiento anual de 3.5 por ciento. Sin embargo, el flujo de las remesas registradas en junio resultó menor en 10.7 por ciento al de mayo, de acuerdo con información preliminar del Banco de México (Banxico). Las cifras indican que de enero a junio de 2012, estas transferencias acumularon un monto de 11 mil 852.1 millones de dólares, un crecimiento de 6 por ciento respecto al primer semestre de 2011. En cuanto a la cantidad promedio que cada connacional que trabaja en el extranjero envió a sus familiares que viven en México, las cifras señalan que en junio ascendió a 332.2 dólares, mostrando una caída a tasa anual de 1 por ciento, mientras que en su comparación mensual creció 0.7 por ciento. El número de operaciones efectuadas para llevar a cabo esas transferencias fue de 6.3 millones, 4.6 por ciento más que en junio del año pasado, pero 11.3 por ciento menos que las transacciones realizadas en mayo. Los datos del Banxico revelan que de abril a junio, las remesas ascendieron a seis mil 466.6 millones de dólares, un crecimiento de 6.5 por ciento respecto al mismo periodo de 2011. Ése fue su mayor monto desde el tercer trimestre de 2008.